

NOTA DE PRENSA N° 030-CR-MPC

MARIANO PORTUGAL, FUE DECLARADO HIJO ILUSTRE DE ACORA



El Presidente de la Comisión de Descentralización, Gobiernos Regionales, Locales y Gestión para la Modernización del Estado Dr. Mariano Portugal Catacora, fue declarado hijo ilustre del Distrito de Acora de la Provincia de Puno, en el marco del 158 aniversario de creación política de esa localidad.

El burgomaestre de Acora Ing. Geronimo Cutipa Cutipa, entregó las llaves de la ciudad y una medalla conmemorativa del Municipio, al congresista de la República, declarándolo hijo ilustre de Acora. Como se sabe el Dr. Mariano Portugal Catacora, nació en el acogedor distrito de Acora, iniciando sus estudios primarios en esa localidad, posteriormente sentó sus raíces en la ciudad lacustre de Puno, en donde fue Presidente Regional, luego fue elegido Alcalde de la ciudad, por la voluntad popular en donde desarrolló un fructífero trabajo en bienestar de la colectividad de Puno.

El trabajo desplegado en la alcaldía de Puno, su visión para lograr los grandes cambios que el Perú necesita y su impecable trayectoria democrática, fueron los motivos suficientes para que el partido Perú Posible, invite al Dr. Mariano Portugal, para que participe de las elecciones generales. El resultado no podía ser más alentador para los puneños, Mariano Portugal fue elegido Congresista por la región de Puno, una razón más que suficiente, para que los Acoreños se sientan muy orgullosos de este su hijo más ilustre de Acora.

Como corolario de esta premiación y reconocimiento más de 170 delegaciones desfilaron ante un imponente estrado instalado en la Plaza de Armas de esa localidad en donde una nutrida concurrencia abarrotó las principales calles del distrito para festejar el aniversario y felicitar al Congresista Mariano Portugal

Lima, 01 de Mayo del 2012

Con el ruego de su difusión